

Ressort: Auto/Motor

Zeitung: Bislang 30 "Blow-ups" auf Autobahnen wegen Hitze

Berlin, 07.08.2013, 14:09 Uhr

GDN - Seit Mitte Juni hat die Sommerhitze das deutsche Autobahnnetz an 30 Stellen aufplatzen lassen. Das berichtet die "Bild" (Mittwochausgabe) und beruft sich dabei auf eine Erhebung des ADAC. Danach sind von hitzebedingten Auswölbungen der Fahrbahnen besonders Autobahnen in Südbayern betroffen.

Dort gilt für die entsprechenden Streckenabschnitte ab 30 Grad Außentemperatur eine Geschwindigkeitsbegrenzung von 80 Stundenkilometern. Nach Informationen der Zeitung hat das Bundesverkehrsministerium die Straßenbaubehörden der Länder zu verstärkten Streckenkontrollen gemahnt. Insbesondere bei Betonfahrbahnen sei mit Hitzeschäden zu rechnen, zitiert das Blatt aus einem Rundschreiben.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-19138/zeitung-bislang-30-blow-ups-auf-autobahnen-wegen-hitze.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619